

La pandémie Covid a montré tout l'intérêt de la naturopathie, des traitements holistiques.

On a notamment pu observer que la foi en l'absorption d'urine* contribuait à la lutte contre le virus.

Des témoignages plus récents indiquent que la foi, au sein d'un couple ou d'un trouple, d'un rituel matinal partagé de se donner mutuellement ses urines* renforce très considérablement la connexion empathique entre partenaires et favorise une meilleure répartition de la charge mentale.

Bien sûr, les médias mainstream, à la solde de Big PharTriarcat, nous cachent ces informations. D'où la nécessité de soutenir activement nos médias alternatifs.



^{*}Consultez toujours votre médecin avant tout nouveau traitement.